
笠松小学校2年生が 
タブレット授業を受けました 

　笠松小学校2年2組の児童18名が授業でタブ
レットを活用しました。タブレットにインストールされ
ているソフト「キューブきっず」を起動し、好きな絵
を描きました。先生は、操作方法などを分かりや
すい表現で伝え、児童たちは熱心に話を聞いて
操作していました。 
　今年度から、昨年度整備した児童生徒1人1
台のタブレットを使った授業が各学校で本格運
用されます。 

　5月25日、役場で第65回羽島郡町村議会議員
総会が開催されました。 
　総会では、町議会議員として多年にわたり地
方自治の発展に貢献された議員に、自治功労者
表彰が行われました。また、社会医療法人蘇西
厚生会松波総合病院理事長の松波 英寿氏に
よる「新型コロナウイルスの現状と今後の展望」と
題した講演が行われ、感染症に関する理解を深
めました。 
自治功労者表彰（当町関係分・敬称略） 
【議員在職28年以上】　安田 敏雄 
【議員在職24年以上】　伏屋 隆男 

羽島郡町村議会議員総会 

　6月4日に竹市 英子さんが満100歳を迎えられ
ました。長年にわたり地域の発展に寄与されてき
たことを感謝いたします。新型コロナウイルス感
染症の影響を考慮し、ご家族の方に古田町長か
ら長寿者褒賞金と祝賀状、花束を贈呈しました。 

100歳おめでとうございます 

輝 く 笠 松 人 

　笠松町（円城寺）出身でアメリカを拠点に活動するミュージカル俳

優の渡邊 爽さんが町長室を訪れ、これまでの活動やこれからの展

望について町長とお話されました。 

　「幼い頃に見た宝塚歌劇をきっかけに女優に興味をもち、本場の

舞台を志してアメリカのミュージカル専攻の大学に進学し、これまで

オーディションで勝ち取った役で舞台の経験を積みました。舞台の上

で浴びるスポットライトは心地よく、歌うこと、ダンスをすること、演じるこ

とが大好きな私にとって女優は天職だと思っています。今の目標はブ

ロードウェーの舞台に立つことです。」と楽しそうにお話されました。

現在はコロナ禍ということ

もあり、レッスンを受けてダ

ンスを磨いたり、YouTube動画の配信を行うなどさまざま

な活動をされています。 

　生まれ育った笠松の町は、人のあたたかさやほっこりし

た雰囲気が感じられると話した渡邊さん。ご活躍に期待

です！ 
町長とかさまるポーズで記念撮影 

あきら 

丸杉Bluvic フクヒロペア応援特集 
　2020年6月に丸杉Bluvicバドミントンチームが始動し、丸1年。 
　フクヒロペアこと、福島由紀選手・廣田彩花選手を一緒に応援しましょう！ 

廣田は凄く一生懸命練習に取り組むので、その姿を見ると私もしっかりやらないといけない
なと刺激をもらっています。なので廣田の真面目さですかね。 

福島先輩は凄く負けず嫌いなので、そこは強みになっているんじゃないかと思います。私は
どちらかというと感情をあまり表に出さない方なので、ストレートに感情を出せる部分は見習いたいといつ
も思っています。 

福島選手・廣田選手の強さの秘訣は何ですか？ 

嬉しかったことは、去年全英オープンで優勝したことですかね。チームのスタッフがいない中、
初めて廣田と二人だけで臨んだ大会で、なんとなく殻を破れた様な気がしました。辛かったのは、高校
時代ですかね。寮生活で練習も厳しかったし上下関係も厳しかったので…。よく泣きながら母に電話し
ていました（笑） 

辛かったというか、悔しかったのは福島先輩とペアを解散になったことですね。悔しくて自分
が変わらないといけないなと思って、毎日練習に取り組んで…。結果としてもう一度ペアを組めて、大会
で結果を残せるようになっていったのは嬉しかったです。 

これまでの選手人生の中で嬉しかったこと、辛かった経験を教えてください 

コロナ禍の中でも、優先して体育館を使わせて下さ
ったおかげでしっかりと練習に取り組むことが出来ました。この
恩を良い形でお返しできたらいいなと思っています。 

大会前に町長から必勝祈願のお守りを貰ったりし
ました。凄く応援してくれているなというのを感じますし、期待に
応えたいなというモチベーションにも繋がっています。大会で良
い結果を残して良い報告が出来る様に頑張りたいと思います。 

笠松町での思い出や、笠松町民へのメッセージ 

家でドラマを観たり、漫画を読んだりす
ることが多いですかね。今は韓国ドラマや「呪術廻戦」
にハマってます。 

YouTubeで試合の映像を観ているこ
とが多いですね。あとは字が上手になりたいと思っ
て字を書いたりしています（笑） 

お休みの日は何をされていますか？ 

　　素顔のフクヒロ 

1993年熊本県生まれ。9歳の時に競技をはじめる。 
後衛から威力のあるスマッシュを放つ。前衛も得意とする。 

福島由紀 
ふく しま ゆ き 

選手 

1994年熊本県生まれ。5歳の時に競技をはじめる。 
レシーブ力とネット前に入るスピードに優れたオールラウン
ダー。 

廣田彩花 
ひろ た さや か 

選手 

　ふたりは高校卒業後に地元熊本県の実業
団に所属し、ペアを結成。2016年に一度ペア
を解消したが、互いの強みを再認識し、その
年のうちに再結成。その後、快進撃を続けて
いる。現在女子ダブルス世界ランキング1位。 

主な戦績 
 2017年 世界選手権 準優勝 
 2018年 世界選手権 準優勝 
2019年 世界選手権 準優勝 
 2020年 全英オープン 優勝 
 〃 全日本総合選手権 優勝 
 2021年 全英オープン 準優勝 

福島選手） 
 
廣田選手） 

福島選手） 
 
 
 
廣田選手） 

福島選手） 
 
 
廣田選手） 

福島選手） 
 
 
廣田選手） 

笠松町とのつながり 
　令和2年に笠松町とフクヒロペアが所属する
株式会社丸杉は「ホームタウンパートナー協定」
を締結しました。昨年度まで所属選手が総合
会館（中野）で練習を行っていたほか、小学生
とのバドミントン交流会を開催するなど、バドミント
ンを通して親交を深めてきました。 

まちの話題 皆さんの身近な話題や出来事を教えてください。 

広報担当者が取材に伺います！ 

c企画課　蕁388‐1113

令和3年7月号 
第1130号 2 令和3年7月号 

第1130号 3


	広報かさまつ7月号_02-03

